

DISA JAÉN REALIZA ACCIONES DE PREVENCIÓN CONTRA EL COVID-19

A través de la Dirección de Promoción de la salud.

Jaén 30 de abril del 2020.

La Dirección Subregional de Salud I Jaén, a través de la Dirección Ejecutiva de Promoción de la Salud viene realizando trabajos de prevención y promoción de hábitos saludables frente a la presencia de la Pandemia del Coronavirus y que va incrementando cada día. Estas acciones de prevención fueron ofrecidas a cientos de mototaxistas que estaban haciendo una larga fila para ingresar a la Municipalidad provincial de Jaén, para recordales las recomendaciones del sector salud para salvaguardar su salud y vida, frente al COVID-19.

Señaló que es tarea del sector salud brindar información relevante para la prevención de enfermedades como el Coronavirus, destacando en primer lugar el que la población respete y haga respetar la Distancia Social entre personas de un metro mínimos y 2 metros máximo; el lavado correcto y frecuente de las manos por un espacio de 20 segundos, desechando el uso de guantes que solo deben ser usados por el personal de salud que mantienen contacto con los pacientes por COVID-19.

Dijo que también se vienen realizando trabajos de Educación, Información y Comunicación en los mercados de la ciudad en las que se le da a conocer la manera correcta del uso de las mascarillas, evitando igualmente tocarse los ojos, nariz y boca, por ser motivos de contagio de la enfermedad; y si hay necesidad de toser o estornudar hacerlo cubriéndose con el antebrazo o utilizando un pañuelo descartable.

Finalmente sostuvo que se continuaran con estas tareas de prevención, la misma que esta siendo llevada por personal de salud de nuestros establecimientos de salud, porque hemos entendido que es preferible Prevención que Lamentación.

